
 問合せ 　図書館☎769-5198

休館日▶火曜日、１㈪、４㈭、８㈪
開館時間▶午前９時30分～午後5時
（木曜日は午前9時30分～午後7時）
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２月 の一般書予約 ベスト３
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審議官審議官
今野敏著　新潮社今野敏著　新潮社

真珠とダイヤモンド　上 真珠とダイヤモンド　上 
桐野夏生著　毎日新聞出版桐野夏生著　毎日新聞出版

答えは市役所3階に答えは市役所3階に
辻堂ゆめ著　光文社辻堂ゆめ著　光文社

　古今東西の君主たちが、威信
をかけて作らせた、王冠や宝飾
品の数々が掲載されています。
歴史に彩られた美しいジュエ
リーを堪能してください。

世界のクラウンジュエル
パイ インターナショナル編著
パイ　インターナショナル

彼方のゴールド
大崎梢著　文藝春秋
古くて新しい金魚の楽しみかた
『上から見る！風流に金魚を飼うための本』
菊池洋明著　秀和システム

令和５年度教育行政重点施策～今年度の教育委員会～
学校教育部（教育総務課・学校教育課）
○蓮田中央小学校校舎増築工事、黒浜小学校給食棟改築工事、黒浜南小学校及び黒浜北小学校小荷物専用昇降機
部分改修工事、平野小学校高圧開閉器更新工事並びに黒浜北小学校屋外遊具更新工事を実施します。

○蓮田南中学校校舎長寿命化改修工事設計委託、平野中学校校舎トイレ改修工事設計委託及び黒浜西中学校体育
館放送設備更新工事を実施します。

○学習指導要領に基づく教育課程の充実を図り、主体的・対話的で深い学び（アクティブ・ラーニング）を推進します。
○キャリア教育の推進、道徳教育や読書活動の充実、いじめ防止の徹底を図り、生きる力を育成します。
○ ICT教育及び小中一貫教育の推進、小学校外国語科・外国語活動の充実及び ESD（持続可能な開発のための
教育）に取り組みます。

生涯学習部（子ども支援課・保育課・社会教育課・文化スポーツ課）
〇蓮田市第三期子ども・子育て支援事業計画の策定に向けて、ニーズ調査を実施します。
〇妊婦・子育て世帯が安心して出産・子育てができるように、伴走型相談支援を実施するとともに、出産・子育
て応援給付金を支給します。

〇病気の回復期にあるお子さんを預かる、病後児保育事業を実施します。
〇公民館ではパーキングシステム導入のための整備を進めます。
〇パルシー（総合市民体育館）・ハストピア（総合文化会館）では感染症対策を行いながら、サービスの充実と
利便性の向上を図ります。

〇関係機関、地域活動団体等と連携し、行事等を通じて市内の生涯学習活動やスポーツ・レクリエーション活動
の振興を図ります。

〇市民との協働により文化・スポーツ活動を推進するとともに、引き続きパルシー大規模改修及びサブアリーナ
増築工事の実施設計を進めます。

　黒浜北小学校校舎
のトイレ改修工事を
実施しました。改修
工事では、便器の洋
式化、床の乾式化、
自動水栓化、バリア
フリー化及び多機能トイレの設置等を行いました。
　今後も子どもたちの学習環境向上のため、学校施
設整備を計画的に進めていきます。

　私の小学校での一番の思い出は、
市内親善スポーツ大会です。自分たち
で練習の計画を考えることが、とても
楽しかったです。また、チームのみん
なと協力して試合をしたことも、いい
思い出になりました。
　私が中学生になったら、この経験を生かし、自分のこと
は自分でできるような人になりたいです。そして、勉強も
部活も両立できるように、一生懸命頑張りたいです。

村村
むらむら

上上
かみかみ

    智智
ともとも

美美
みみ
さんさん

（黒浜中（黒浜中11年）年）

テーマは 色シリーズ 第４弾「GOLD 金」

中学校での抱負 黒浜北小学校校舎トイレ改修工事について

5月の展示コーナー
ピックアップ
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にゃんたぶぅ　今回は、蓮田市コミュニティづくり
推進協議会の藤田さんにお話を伺います。どのよう
な活動を行っている団体なのですか。
藤田さん　蓮田市コミュニティづくり推進協議会
は、昔から「向こう三軒両隣」という言葉があるよ
うに、日頃から地域住民がお互いに助け合いながら
過ごせるコミュニティ作りの推進を目的として、平
成3年に発足しました。
にゃんたぶぅ　地域のかたどうしの交流をたいせつ
にしていこうと活動されているのですね。具体的に
はどのような活動を行っているのですか。
藤田さん　啓発部会、ふれあい部会、文化・スポー
ツ部会、環境部会の4つの部会があり、各部会がさ
まざまな活動やイベントを企画し運営しています。
コロナ禍で活動が制限されてきましたが、その中で
も継続してきた活動の1つに「花いっぱい運動」が
あります。蓮田駅前や市役所の花壇に季節の花を植
えて、皆さんにとっての憩いの場となるように整備
しています。

にゃんたぶぅ　色とりどりの花を見ると心が和みま
すし、地域のかたどうしの会話のきっかけにもつな
がりますね！今後は何か予定されている活動やイベ
ントはありますか。
藤田さん　まず5月に、4年ぶりの開催となるふる
さと水辺ウォークがあります。山ノ神沼や、世界か
んがい施設遺産に登録されている見沼代用水など、
市内の歴史的なスポットや自然を楽しく巡るイベン
トです。
にゃんたぶぅ　にゃんたぶぅも以前参加しました！
自然に直接触れ合うことができたり、皆さんと会話
をしながら参加できたことがとても楽しかったです。
藤田さん　ふるさと水辺ウォークの他にも、今後さ
まざまなイベントを実施していく予定なので、ぜひ
多くの市民の皆さんに興味を持っていただき、参加
していただけたらうれしいです。
にゃんたぶぅ　蓮田市コミュニティづくり推進協議
会の皆さんの取組みが、地域の温かいコミュニティ
作りにつながっているのですね！今日はありがとう
ございました。
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第117回第117回
蓮田市コミュニティづくり蓮田市コミュニティづくり
推進協議会推進協議会
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はなそ！

　新しい年度が始まりました。緊張と期待が交錯する季節。その
緊張はきっと新しい出会いをもたらしてくれるはず。勇気と元気
で前へ！新緑とともにスタートです。このにゃんたぶぅ通信も今回
から広報大使通信と生まれ変わりました。にゃんたぶぅもこの春、
絶賛新曲制作中です！

広報大使
通信！

使
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